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会長挨拶 加藤（雄）会長

　20012-13年度が始まりました。初めて点鐘をしましたが、

これから始まる１年間を思うと大変緊張いたしました。本日

は伊藤ガバナー補佐、小柴南ＲＣ会長、小川カバナー補佐セ

クレタリーキャップをお迎えしての、新年度第１回目の例会

です。ガバナー補佐には後でご挨拶いただきますので、よろ

しくお願いいたします。会長エレクトに就任して１年間、こ

こまで、準備にかかわっていただきました、理事・役員・各

委員長の皆様には様々なご協力、ご指導をいただきまして、

誠にありがとうございました。また、非常事態に気持ち良く

幹事を引き受けていただきました、益子さんには、急な事態

にもかかわらず、要の幹事役をこなしていただき、重ねてお

礼を申し上げます。

　昨日は、札幌出張で列車の中であれこれ考えていました。

これから１年間、この会長という大役を思うと身の引き締ま

る重いです。皆様のご期待に添えるよう、精一杯努力する所

存ですので、ご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

　昨年は３・11の大震災をはじめ、台風、竜巻などの自然災

害の多い年でした。また、福島の原発事故もありました。ま

だ復興に目途がついていない状況で、被災された方には心か

らお見舞い申し上げます。帯広には幸い大きな被害はありま

せんでしたが、災害への備えの大切さを知らされた年でした。

海外ではタイの洪水で日本の製造現場が止まってしまいまし

た。日本と世界が思わぬところで繋がっている現実を見て、

グローバリゼーションを思い知らされた年でもありました。

　本年のテーマを「睦」にいたしました。会の運営は会員相

互の親睦を基本として、すべてが行われます。ロータリーの

５大奉仕の実践は会のチームワークがあってこそです。お互

い気心が知れた仲間どうしなら、困難な事柄にも迅速な対応

ができます。

　本年の活動方針（その１）は会員による職業奉仕卓話を例

会に多く取り入れることです。お互いの理解を深め、ロータ

リー創設の理念を再確認することにもつながります。我々は

それぞれの会社を代表しています。それぞれが、自分の職業

を通して職業奉仕をしています。それを、お話しいただくこ

とは、お互いの職業を理解することになり、発表することに

より、自分の職業奉仕を改めて考える機会にもなります。卓

話の時間は、３分でも30分でも、結構です。自分の職業は、

皆が知っているだろうと思っていることでも、案外、他人は

知らないことが多いものです。この機会に、自社のＰＲを兼

ねて卓話をお願いします。

　活動方針（その２）は、「会員増強」です。これは、毎年

言われてきた永遠のテーマではありますが、社会情勢その他

で、なかなか会員増強に結びつきません。歴代会長、会員増

強委員長をはじめ、皆さんが努力をしてきましたが、なかな

か増加につながっていません。本年度は、全員が、１名以上

の入会候補者名簿の提出をお願いいたします。その名簿を作

成し、全員で手分けしての訪問で、本年度目標４名増加の43

名、長期目標として50名を掲げたいと思います。

　このように、課題は山積していますが、「睦」でこの１年

間乗り切っていきたいと思いますので、ご指導、ご鞭撻をお

願い申し上げて、本年度第１回目例会のご挨拶とさせていた

だきます。
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名誉会員の顕彰 

  

　　　長谷川晃三会員　　　　　　　 福岡正雄会員

会務報告 益子幹事

委員会報告 鎌田（勉）ＳＡＡ

ニコニコ献金 親睦活動委員会

＜６月26日分＞

毅吉村会長　１年間、ご支援とご協力ありがとうございまし

た。

毅西田幹事　お役にたてない幹事　申し訳ありませんでした。

毅加藤（雄）会員　いよいよ来週から、新年度が始まります。

　１年間無事に又、会員が増える事を願ってニコニコします。

毅益子会員　今日の十勝ち晴れに、そして母校　北高１回戦

勝利にニコニコ！！

毅斉藤会員　吉村会長、西田幹事１年間お疲れ様でした。

　又、ＳＡＡとして１年間お世話になり感謝申し上げます。

毅加藤（昭）会員　吉村会長、西田幹事１年間ご苦労様でした。

毅福岡会員　写真ありがとう

毅鎌田（勉）会員　今年度最後の例会です。今夜は楽しむぞー

毅宮前会員　新しい会長さん、幹事さん共に頑張りましょう

毅高橋会員　１年間、ご苦労様でした。

毅上野会員　１年間　本当にご苦労さまでした。

毅城戸会員　常に感謝の心を忘れないように！

毅大塚会員　吉村会長１年間、大変にご苦労さまでした。

＜７月３日分＞

毅伊藤ガバナー補佐　本年度、第６分区のガバナー補佐を仰

せつかりました。微力ではございますが、補佐の責務を全

うさせて頂きたく加藤会長並びに、貴クラブ会員皆様には、

ご支援・ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

毅加藤（雄）会長　新年度が始まりました。１年間お世話に

なります。よろしくお願いします。

毅西田副会長　新年度のスタート、今年度は閑職でお願いし

ます。

毅高田会員　本年度、副幹事です。よろしくお願いします。

毅加藤（昭）会員　今年度　会計を担当します。１年間　よ

ろしくお願いします。

毅梶川会員　加藤雄樹会長　健康には十分気をつけて１年間

頑張って下さい。

毅森会員　加藤会長　役員の皆様、１年間ご苦労様です。

ります。

毅城戸会員　本日も晴天で、晴れ晴れとした気持ちです。

毅高橋会員　今年度は、社会奉仕委員会で皆さんにお世話に

なります。よろしくお願い致します。

毅吉村会員　加藤雄樹会長の出発を祝って !!　　

毅大塚会員　親睦委員長として１年間勤めます。みなさんの

協力をよろしくお願いします。

毅神田会員　加藤会長、益子幹事の活躍に期待してます。

出席報告 出席委員会

■第1338回

　会員数39名　当日出席27名

プログラム 理事会

毅加藤（雄）会長

　　今年は、卓話しを全員の方にお願いしたい。会員増強今

年度４名。将来的には、50名のクラブにしたい。これから

１年間、ガンバッテいきますのでよろしくお願いします。 

　毅ガバナー補佐　伊藤儀三様の話

　・加藤丸の１年間の諸行事が無

　事に出来ますように。

　・東北・福島・須賀川の出身。

　・30年ぶりに日本から櫻井ガバ

　ナーが誕生した。

　・「奉仕を通じた平和」を目標

　にしている。

　・「会員推進30％増を目標にしている」 

　　　→来年度、東ロータリーは、４名の会員増を

　・ロータリークラブのブランドアップ

毅帯広南ロータリークラブ会長　小柴　満様の話 

　　東ロータリークラブには、前

年度お世話になりありがとうご

ざいました。引き続き東ロータ

リークラブとは、友好関係を続

けて行きたい。 

  

◎閉会宣言　　ＳＡＡ　鎌田（勉）

◎点　鐘

次週プログラム予定 

・７月10日〔火〕　　〔臨時総会・予算・決算（理事会）〕 

  

　よろしくお願い申し上げます。ガンバッテ下さい。

毅鎌田（勉）会員　１年間ＳＡＡを勤めます。ご協力をお願

いします。

毅板倉会員　加藤丸が船出しました。

毅深沢会員　ご迷惑をおかけしましたが、最終例会のその日

に64歳にしてやっとおばあちゃんになりました。

毅久保会員　今期は米山です。皆様のお心添え心より心より

心よりお願い申し上げます。

毅長谷川会員　帯広北クラブ、東クラブと満50年余りを無欠

席で通す事が出来ました。

毅上野会員　新会長の船出を祝って

毅石川会員　出席、プログラム委員会より、今期お世話にな


